

# Coordinación de Comunicación Social

## COMUNICADO DE PRENSA

No. 99/2023

Ciudad de México, 28 de agosto de 2023.

### ARRANCA 14º FERIA NACIONAL DEL LIBRO JURÍDICO DEL PJCDMX

**El presidente del órgano judicial, magistrado Rafael Guerra Álvarez, dijo durante la inauguración que sin los libros la humanidad no hubiera podido generar civilización.**

**Ricardo Ruiz Suárez, con la representación del jefe del Ejecutivo local, Martí Batres Guadarrama, declaró inaugurado el encuentro en el que participan más de 30 editores especializados.**

Con más de 30 editores especializados y un programa que incluye cuatro conversatorios, 16 presentaciones de obras, actividades musicales y bazar de publicaciones con descuentos, arrancó hoy la 14º Feria Nacional del Libro Jurídico del Poder Judicial de la Ciudad de México, en cuya inauguración, el presidente de la institución, magistrado Rafael Guerra Álvarez, destacó que sin los libros la humanidad no hubiera podido generar civilización.

Al pronunciar un discurso, subrayó que el libro se mantiene como el mejor vehículo para preservar el conocimiento que da luz a la ciencia y el arte, así como para transmitir las ideas y fomentar el diálogo entre quien lo escribe y sus lectores más allá de las fronteras del tiempo y del espacio.

En el edificio *Juan Álvarez* de la Ciudad Judicial, el secretario de Gobierno del Ejecutivo local, Ricardo Ruiz Suárez, declaró inaugurada la feria, con la representación del jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama.

Av. Juárez 8, Centro  
Tels: 91 56 49 97  
Extensión 110305  
[www.poderjudicialcdmx.gob.mx](http://www.poderjudicialcdmx.gob.mx)

El también presidente del Consejo de la Judicatura local consideró que la vocación individual por la lectura debe ser protegida y motivada, toda vez que, al multiplicarse en “cada una y cada uno de nosotros”, se crearán nuevas obras y nuevo pensamiento, con lo que se genera la tradición jurídica nacional que orienta la formación docente, la deliberación jurisdiccional, la doctrina y la práctica.

“Esta fiesta celebra el círculo virtuoso en el que se fusiona el espíritu del maestro y el aprendiz, se refina el criterio y el pensamiento crítico, y se refrendan los valores que no deben perderse de vista ni ceder paso a una aplicación mecánica de la norma”, comentó.

Con la presencia de la presidenta del Poder Judicial del Estado de Durango, Yolanda de la Torre Valdez; del director de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México, Raúl Contreras Bustamante; de la directora del Instituto de Investigaciones Jurídicas de esa misma casa de estudios, Mónica González Contró, y del rector de la Universidad Tepantlato, Enrique González Barrera, el magistrado abundó que el libro también es la mejor herramienta para transformar el mundo, “así como nuestra propia capacidad para evolucionar con el libro”.

Ante consejeros de la Judicatura, magistrados, jueces y personal administrativo y de apoyo judicial, mencionó algunos de los temas más actuales que estarán presentes en la feria, entre éstos, el nuevo Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares, la vida y obra de Francisco Villa, la impartición de justicia en materia laboral, el sistema de justicia acusatorio, el juicio oral, el Banco Nacional de Datos Forenses y el 90 aniversario de la Revista Anales de Jurisprudencia, entre otros.

En su oportunidad, Contreras Bustamante afirmó que con esta feria el tribunal más importante de América Latina no ceja en su esfuerzo de mantener la preparación de su personal encargado de administrar justicia, e informó que la facultad a su cargo ofrece en la feria 24 obras jurídicas, entre éstas una enciclopedia.

A su vez, de la Torre Valdez reconoció el “extraordinario trabajo” que el magistrado Guerra Álvarez ha realizado al Frente de la Comisión Nacional de Tribunales Superiores de Justicia

de los Estados Unidos Mexicanos (Conatrib); “hemos emprendido una gran lucha encabezada por usted, con un nuevo reto, la implementación del nuevo Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares”, dijo, antes de hacer una semblanza de Francisco Villa, personaje al cual se le rinde homenaje a nivel nacional con motivo del centenario de su muerte, y a quien está dedicada la feria.

Tras cortar el listón inaugural, el magistrado Guerra Álvarez recorrió la feria con una parada inicial en la exposición de expedientes históricos con los que cuenta el órgano judicial; el primer stand que visitó fue el del PJCDMX, y enseguida todos y cada uno de los 42 que componen el encuentro literario, entre estos el de Justicia TV, el Canal del Poder Judicial de la Federación.

Desde hoy y hasta el 8 de septiembre la feria está disponible para todo aquel que la quiera visitar, de lunes a viernes, en horario de 9:00 a 18:00 horas, y entre cuyas actividades se incluyen las de carácter artístico-cultural, entre éstas, las presentaciones del Grupo Coral de Jubilados del PJCDMX, el Orfeo Catalá, Salterios de México y la Orquesta Sinfónica Coyohuacán.

**--oo00oo--**